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私がワイズメンズクラブに入会させてもらったのは現在二十二歳

になる息子が幼稚園の年少か年中位だったのでもう十七、八年にな

ると思います。その間クラブは十、十五、二十、二十五周年を向え、

私自身はクラブ会長や京都部の主査なども経験させてもらいました。

その多岐にわたる活動の中で特に心に刻まれている活動が当時のCS

活動として行っていた清滝のクリーンキャンペーンであります。そ

れは清滝川の渡猿橋から落合橋までのハイキングコースのごみを拾

いながら散策する活動でした。息子を小学校六年まで毎年連れて行っていました。

その時は楽しんでごみ拾いをしているだけだと思っていたのですが、後に彼がハイ

キングに来てゴミを捨てて帰る人とそのゴミを拾うためにハイキングに来る人がい

ることを学んだようで、自分は絶対に前者にはならないようにしようと心に決め、

今も実践していると言った事を思い出します。私がこのクラブに入会してよかった

とその時心から思えたのです。いま私たちのクラブはあまり野外奉仕をしませんし、

YMCAや京都部の活動があっても参加する人がかなり少ないのが現状です。せっかく

縁あってこの会に入会したのですから、ボランティアをしに行くと思うのではなく

友人と楽しく一日を過ごそうと思って参加したらどうでしょうか？そこで自分たち

の知らない立場の人や、価値観のまったく違う人たちと共に同じ目的のために時間

を共有するそれだけで十分ではないでしょうか。たとえば遊園地や映画館に行って

帰りに得る感動や充実感と同じものが得られていればそれでいいのではないでしょ

うか？又その感動が自分自身は勿論の事、身近な人達に成長につながっていけばこ

れほど良いことはないのではないでしょうか。まず自分が楽しむために、皆さんも

もっと活動に参加しようじゃありませんか!!
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[強調月間] Public Relations Wellness

聖 句 一人の男がバアル・シャリシャから初物のパン、大麦パン二十個と新しい穀物を袋に

入れて神の人のもとに持って来た。神の人は、「人々に与えて食べさせなさい」と命じたが、

召し使いは、「どうしてこれを百人の人々に分け与えることができましょう」と答えた。エリ

シャは再び命じた。「人々に与えて食べさせなさい。主は言われる。『彼らは食べきれずに残

す。』」召し使いがそれを配ったところ、主の言葉のとおり彼らは食べきれずに残した。

（列王記下 第4章42－44節）

10月第一例会
在籍27名 出席11名
メークアップ 1名
10月第二例会
在籍27名 出席１8名
メークアップ 0名

10月分 切手 ０ｇ

現金 ０pt

累 計 切手 ０ｇ

現金 ０pt

10月第一例会9000円

10月第二例会 0円

累 計 70000円

10月 0円

累 計 129,268円
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十月十三日、二十七期坂下会長の開会点鐘により十月第一例会が厳粛に開会された。坂下会長も最近

は挨拶が大変うまくなり、もう一期続けて会長をするのかと思う位である。

本日は今期の倉田ドライバー委員長がテーマとしている裁判員制度の第一弾として、京都地方裁判所

刑事首席書記官木崎正様を講師に招き、本年五月より施行された裁判員制度についての講演をお聞かせ

頂いた。

やはり関心度が高いのか、たくさんのゲスト、メネットに来場頂き、また先生の説明も明瞭で大変わ

かりやすく有意義な時間を持てた例会であった。

今はまだ他人事のようではあるが、近い将来必ずや我々の中からも裁判員になられる方がおられる。本日の例会はきっ

とその時役に立つことと推測されます。

また、本日の食前感謝では、川上ワイズが何の下書きも無しで流暢に祈祷をされたことを特記しておきます。30年の

会長を見据えた、威風堂々たる立派な食前感謝でした。

川上 裕且

10月18日（日）早朝7時より、1部のじゃがいも荷降ろし・配達作業が始まりました。

私は会社に寄っていたこともあり、少し遅れての到着でした。

京都市卸売中央市場に到着してみると、例年とは違い大賑わいで、めいぷるクラブを探すのが一苦労で

した。後で聞くところによると、3クラブ合同での作業だったとのことでした。

当事業はめいぷるクラブ一番の活動資金収入源です。それだけに毎年お祭りのようですね。特に今年は

3クラブ合同開催でしたので、活気がありました。

私は早々にじゃがいもとかぼちゃを積み込み、岸ワイズの配達のお手伝い（？）に出発しました。毎年ながら、販売

エリアは広範囲でした。さすが、岸ワイズ！

2部は四条麩屋町のビル5階の「串家物語 京都四条店」で足洗いが行われました。

このお店は各自串カツの具をセルフで取りに行き、テーブルに設置されている鍋で自分好みに揚げて熱々を食べるシ

ステムになっていました。

おいしい食事とメネット、コメットの参加もあり、配達の疲れも癒され、充実した一日でした。



井 上 道 子

10月10日第28回九州部会にめいぷるクラブより4名（青木・赤木・井上ワイズ、松村メネット）が参加

しました。

第一部の九州部会は13:00より開会宣言、点鐘で始まり、私も初参加で緊張しましたが、活気あふれる

温かな雰囲気の中、部長さんの挨拶で九州人のおおらかな人柄に触れ、親しみを感じいつの間にかすっ

かり溶け込んでいました。

第二部の講演は、熊本県立大学非常勤講師の石井容子様による｢ジェーンズ大尉の感動秘話－九州編｣

というお話を伺いました。石井先生自身も京都出身でまた熊本バンドと同志社というのはすごく関係が深いのだと感心

しました。

第三部は楽しみな懇親会。熊本ひがしの皆さんとテーブルを囲み、おいしい食事とお酒をいただきながら親睦を深め

ました。

参加クラブ紹介で、めいぷるは青木ワイズ筆頭に熊本ひがしの応援で大いに盛り上がりました。

二次会では熊本城のライトアップ・みずあかり、竹筒に模様をくりぬき節々にろうそくを灯す、と幻想的な景色を眺

めながら楽しいひと時を過ごしました。

二日目はすっかり観光気分で熊本城の見学。加藤ワイズ、メネットの案内で天守閣まで上がり見下ろす景色と、本丸

御殿大広間（京都の宮大工により復元されたとの事）の素晴らしさに圧倒されました。

昼食は馬肉の焼肉定食で満足。一路、今日の宿黒川温泉へ･････温泉につかり、おいしい食事（馬刺し・牛肉）、芋

焼酎に舌鼓、楽しい夜を過ごしました。

三日目は黒川温泉を後に阿蘇へ直行。ススキがなびく雄大さに感激、残念ながらガスのため火口は見られませんでし

た。

熊本駅に着き平山ワイズ・メネットに見送られ予定通り無事帰京しました。

熊本ひがしクラブの皆様には大変お世話になりました。さわやかな秋晴れの中、楽しい三日間の旅でした。次回は是

非皆さんで参加しましょう！馬刺しがおいしかったです。
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